



Chers amis,

la 12<sup>ème</sup> Conférence annuelle et la 11<sup>ème</sup> Assemblée Générale de la COPEAM auront lieu à Séville du 6 au 8 mai prochains sur invitation de la *Fundación de las Tres Culturas del Mediterráneo* (qui accueillera nos rencontres dans son magnifique siège, le pavillon Hassan II), de la Radiotélévision Espagnole et de la Radiotélévision Andalouse.

L'Espagne, à l'occasion du 10<sup>ème</sup> anniversaire du Processus de Barcelone, nous a paru représenter une opportunité à saisir pour placer l'Audiovisuel parmi les volets prioritaires de la relance du Partenariat Euromed.

Le thème retenu pour la Conférence «*Gens Mediterranea. Nouveaux visages, nouvelles sociétés: nouvelles communications?*» nous incite à repenser la Méditerranée en fonction d'une nouvelle génération euro-méditerranéenne, dont les caractéristiques sont encore inconnues: mélange de personnes, mélange de langues, mélange de cultures.

Nous assistons à l'aube d'une époque nouvelle en dépit de ceux qui ne savent ou ne veulent pas regarder l'horizon. Les médias ont un grand rôle et une grande responsabilité: pousser, par la représentation des faits, la communauté internationale, à tous niveaux, à tourner son regard.

Les trois Tables Rondes qui se succéderont le 6 et le 7 mai (voir Programme) nous aideront à percevoir cette mutation du DNA social; les travaux des Commissions et des Groupes de travail, qui se réuniront le 7 mai après-midi, vont accompagner les idées avec des propositions concrètes.

L'engagement actif de tous les participants, avec la confrontation de différentes expériences humaines et professionnelles, déterminera le résultat de cet exercice.

C'est pourquoi je vous demande de ne pas manquer ce rendez-vous.

Le Secrétariat Général de la COPEAM est à votre disposition pour toute information qui vous permette de préparer votre participation dans les meilleures conditions, mais aussi pour accueillir toutes suggestions qui vous paraîtront utiles au succès de notre prochaine Conférence.

Dans l'attente de vous rencontrer à Séville très bientôt, je vous prie de recevoir mes plus amicales salutations.

Dear friends,

the 12<sup>th</sup> Annual Conference and the 11<sup>th</sup> General Assembly of COPEAM will be held in Seville from 6<sup>th</sup> to 8<sup>th</sup> May 2005, at the invitation of the *Fundación de las Tres Culturas del Mediterráneo* (that will welcome our meetings in its wonderful premises, the Pabellón Hassan II), the Spanish Radio Television and the Radio Television of Andalusia.

On the occasion of the 10<sup>th</sup> Anniversary of the Barcelona Process, Spain seemed to us an opportunity to be seized, in order to place the Audio - visual sector among the priorities of the relaunching of the Euromed Partenariat.

The title of the Conference «*Gens Mediterranea. New Faces, New Societies: New Communication?*» encourages us to rethink about the Mediterranean region considering the new Euro-Mediterranean generation, whose features are still unknown: a mixture of people, languages, cultures.

We are at the dawn of a new era, even if someone does not know or does not want to look at the horizon. Media have an important role and a big responsibility: to make, through the representation of facts, the international community, at any level, turn its glance.

The three Round Tables, that will follow one another on 6<sup>th</sup> and 7<sup>th</sup> May (see the Programme) will help us to perceive this change of social DNA; the meetings of the Specialized Study Commission and Working Groups, that will be held on 7<sup>th</sup> May in the afternoon, will accompany the ideas with concrete proposals.

The active involvement of all participants, with the confrontation of different human and professional experiences, will determine the result of our Conference.

This is why I am asking you not to miss this appointment.

COPEAM General Secretariat will remain at your complete disposal for any further information in order to prepare your participation at the best conditions, but also to welcome all suggestions that will seem to you to be useful to the success of our next Conference.

Waiting forward to seeing you very soon in Seville,

Warm regards,

**Alessandra Paradisi**  
Secrétaire Général

**Alessandra Paradisi**  
Secretary General